



Pressemitteilung

30. Juli 2015

Die Münchnerin Christine Bronner, Gründerin der Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München-AKM, wird mit dem Medienpreis GOLDENE BILD der FRAU ausgezeichnet. In der bundesweiten Plakat-Kampagne sind die Portraits der fünf Preisträgerinnen sechs Wochen lang in 22 Städten auf Litfaßsäulen und an Haltestellen zu sehen. Per Online- und Telefonvoting kann die Öffentlichkeit abstimmen, welche der Powerfrauen zusätzlich den mit €30.000 dotierten Leserpreis erhält.

München - Gutes tun! Nicht wegschauen, sondern anpacken und helfen! Das ist das Motto der Preisträgerinnen der GOLDENEN BILD der FRAU. Am 29. Oktober 2015 zeichnet Deutschlands größte Frauenzeitschrift BILD der FRAU, ein Titel der FUNKE MEDIENGRUPPE, zum 9. Mal fünf ganz besondere Frauen aus, die sich ehrenamtlich engagieren. Fünf Alltags-Heldinnen, die ein soziales Problem erkannt haben und mit ihrem eigenen Verein oder Projekt für Verbesserungen kämpfen. Heuer ist die Münchnerin Christine Bronner, Gründerin der Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München, unter den glücklichen Preisträgerinnen.

Unter http://www.goldenebildderfrau.de/2015/christine_bronner.html können Unterstützer für Christine Bronner abstimmen und dazu beitragen, dass die Stiftung eventuell zusätzliche €30.000 erhält. Diese stattliche Summe wäre ein wahrer Segen für die Stiftung, da deren Arbeit zu 80% aus Spenden finanziert werden muss. Rund 150 betroffene Familien mit lebensbedrohlich schwersterkrankten Un-, Neugeborenen, Kindern und Jugendlichen werden von der Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München in ganz Bayern betreut.

Seit Dienstag, den 30.07.2015 werden die fünf Preisträgerinnen auch in der bundesweiten Plakatkampagne "Starke Frauen, starkes Land" vorgestellt. Portraitiert wurden sie dafür von Star-Fotografin Gabo. Auf mehr als 8300 Citylights und Digitalboards sind die fünf Powerfrauen in 22 Städten zu sehen. Die festliche Verleihung der GOLDENEN BILD der FRAU findet am 29. Oktober 2015 im Hamburger Stage Operettenhaus vor 500 Gästen aus Politik, Wirtschaft, Show und Sport statt. Bundesministerin Dr. Ursula von der Leyen wird erneut die Gewinnerin des Leserpreises ehren und das Engagement aller Preisträgerinnen würdigen. TV-Star Kai Pflaume durch den Gala-Abend mit vielen emotionalen Höhepunkten führen.